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Anfrage: Abrechnung Feuerwehr Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

bezugnehmend auf den bestehenden Rettungsdienstvertrag der Feuerwehr Erfurt gestatte ich mir 

folgende Anfragen: 

1. Wie gestaltet sich die Abrechnung der Einsätze mit den Krankenkassen? 

2. Welche Summen werden durch Rückerstattungsbeiträge eingenommen und welche 

Ausgaben gab es (bitte ab 2018 auflisten)? 

3. Sind Rückerstattungsbeiträge offen geblieben; wenn ja in welcher Höhe und aus welchen 

Gründen (bitte die Jahre ab 2018 auflisten)? 

Vielen Dank für Ihre Antwort 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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